

仙台市立第一中学校 第3学年だより 第10号 2024.8.27

「祝祭はまだ終わらない」

パリオリンピック・パラリンピック組織委員会会長 トニー・エスタンゲ

パリオリンピックを大成功に導き,間もなく始まるパラリンピック開催に向けて述べた一言です。

私も一中の子どもたちに向けて全く同じ気持ちを持っています。夏休みは終わりですが、祝祭はまだ まだ続く,そんな感じです。

2024夏,日本選手団のオリンピックでの活躍を楽しみ寝不足の日々を過ごしましたが(苦笑),ー 中の子どもたちの活躍も見事でした。東北大会に駒を進めた陸上部の子どもたち、中でも福井での全 国大会に進出したMさんの活躍に胸躍らせました。県大会に出場した子どもたちもお疲れ様でした。 残念ながら全国大会への切符は逃しましたが,一昨日秋田で行われた東北大会で,吹奏楽部は金賞 を受賞しました。合唱団はNコン県大会で金賞を受賞し,東北大会(9/14:名取市文化会館)への進 出を決めました。加えて一昨日行われた全日本コンクールの県大会では、合唱団・合唱部ともに金賞 を受賞し,双方東北大会(9/21:イズミティ21)への進出を決めました。加えて合唱団は県知事賞(第 I位)も受賞するすばらしい演奏でした。演奏レベルもさることながら,目を見張るのは他の参加校に 比べ,一中は圧倒的に参加している人数が多いことです。「合唱スキルの高い青学年」が本領を発揮 しています。また、早朝から走力の向上に努めてきた駅伝部は、体つきが目に見えて逞しくなりました。 市大会(9/18)での上位入賞,県大会進出が楽しみです。

「僕らの『夏』だ」「この夏にしかできないことを」と告げ夏休みに入りました。それぞれどんな夏だっ たでしょうか。気が付けば、一中での生活も残り6か月を残すのみになりました。残りの行事の成功、進 路目標の実現など,これまでとは色合いが若干異なりますが,子どもたちには一中での良い思い出を 残してもらうこと、また、次のステージに気持ちよく進めるようサポートしていきたいと思います。

夏休み前集会 学年代表発表 1組 C.O「3ヶ月を振り返って」

3学年に進級し、3か月が過ぎました。この3か月、私は人の前に立つ経験をたくさんさせて もらいました。バスケットボール部の部長として、学文会の実行委員長として、そして今もこう学年委員としてこれまでの振り返りを発表しています。人前に立つことが決して得意なわけではありませんが、前に立って話す、周りをリードするという経験をさせてもらったことで、自分のレベルがひとカーアップしたような気がにいます。

レベルかひとつアップしたような気かします。 私が第一志望にしている高校の入試には面接試験があります。これまでの経験は、入試のためのものではありませんでしたが、人前で意見を述べるな緊張を感じる経験はとても大切な活象は苦手とばかり考えていましたが、今では、自分の考えをどう述べようかという考えに変わってきました。自分でもびっくりするような成長です。 8年間続けてきたバスケットボールも、6月の中総体で終わりました。学年全体的に受験勉強にシフトしなければならないという意識が生まれてきますが、受験勉強だけでこの中学校生活を終わられた。

活を終わらせたくないというのが私の正直な気持ちです。

一会過ごしている1組は、とても楽しい学級で、日々の生活や行事を通し、既にたくさんのいい思い出ができました。修学旅行のクラス別研修で、外国の方々とたくさん交流したこと。体み時間、教室や廊下で元気に過ごしていること。体育の時間の元気あふれる授業の様子。合唱コンクール、市界時間にアニュの歌なえりなで歌い出せなど、毎月何かりではこる学典です。 アニメの歌をみんなで歌い出すなど、毎日何かしら起こる学級です。 合唱の練習時間に,

それでも、やるときにはやるのが私のクラスです。合唱コンクールでは、一番難易度の高い曲を演奏することになりました。練習は、日々上手くいかないことの連続でしたが、試行錯誤しな

ら迎えた当日、1組は見事優秀賞をいただくことができました。 このように充実した学校生活を送っている私ですが、諸活動と学習の両立が上手くいかなかっ たことを反省しています。学級委員や実行委員としての役割が増えたことが大きな原因ですが、 その役割はもう少し続きます。なので、そのことは自分を高めるための貴重な経験と捉え、日々の過ごし方を改善していきたいと思います。そのことが受験や進学後の生活のためにとても大切 なことだと思っています。頑張っていきたいと思います。

行事予定

二十四節気「白鷺(はくろ)」 9/7~9/21頃

夜中に大気が冷え、草花や木に朝露が宿り始める頃です。降 露は光り、白い粒のように見えます。日中暑さも和らぎはじめ、だん だんと秋の気配が深まっていきます。

りた。



七十二候

・9/7^9/11頃:草露白(くさのつゆしろし)

草花の上に降りた朝露が、白く涼しく見える頃。夏から秋への変わり目です。「露が降り ると晴れ」という言葉があり、朝露は一日の天気を伝えてくれます。

・9/12~9/16頃:鶺鴒鳴(せきれいなく)

鶺鴒の声が響き渡る頃。鶺鴒は水辺を好む鳥のため川の上流域に行くほど多く見られま す。町中ではあまり見かけられないかもしれませんが、民家の軒下などにも巣を作ります。

・9/17~9/21頃:玄鳥去(つばめさる)

暖かくなる春先に日本にやってきたツバメが、暖かい南の地域へと帰っていく頃。また、 来年の春先には戻ってくるので、しばしのお別れです。

71-1 - 12-7-12-12-12-7-12-7-12-7-12-7-12											
В	曜	朝学	I	П	Ш	IV	V	VI	給食	部活動	行 事 等
26	月	0	集会国語	-	2	3	4	金 6	0	0	全校集会,大会等報告会
27	火	自学	国語	数学	社会	英語道德	理科	総合	0	0	実力考査①
28	水	0		2	3	道徳	5	6	0	0	
29	木	0		2	3	4	5	総合	0	0	
30	金	0		2	3	4	5	_	Ö	_	学年会議
31	土									_	
	日									_	
2	月	<u> </u>		2	3	4	火 2	学活	0	_	
3	火	0		3	4	5	6	_	0	_	新人大会抽選会
4	水	自学	理科	社会	保体	技・家	_	_	0	_	期末考查①
5	木	自学	英テ	数テ	国テ	_	_	_	_	_	期末考查②
6	金	0		2	3	4	5	6	0	0	
7	土									Q	
8	日									0	どんとロード八幡
9	月	<u> </u>		2	3	4	水 6	_	Q	_	専門委員会
10	火	0		2	3	4	5 5	6	0	0	中央委員会
Ш	水	0		2	3	道徳	5	_	Q	_	職員会議
12	水木金			2 2 2 2	3 3 3	4	.5_	-	Q	_	職員研修日
13	金	0		2	3	4	水 5	準備	0	0	学文会展示準備
14	昔									0	合唱Nコン東北大会
15	븜									8	P#4 + 0 D
16	月		丝	+ 4 5	7 = 0	1 17				Ŏ	『敬老の日』
17	火	0	子	文会原	支示の	部 法 法		S# /#	0	\triangle	学文会リハーサル
18	水土		当よ	2	3	道徳	リハ	・準備	0	Δ	市駅伝,学文会準備リハ
19	木		子又	会スラ	アーン	の部	_	_ _	0	0	ツケ の 人 学
20	金	<u> </u>		3	4	5	6	_	U		学年の会議
21	井									0	全日本吹奏楽コンクール
22	日月									8	『秋分の日』
	火	0	1	2	3	/1	特	_			『振替休日』
24	水	自学	 国テ	数テ	<u>3</u> 社テ	<u>4</u> 英テ	理テ		0	0	職員研修日
25	木	日子	ヨア	数テ		<u>央ナ</u> 5	総合	水 6	0	_	実力考査②
26 27	金	$\overline{}$		2	3	4	<u>総合</u>	6	0	0	職員研修日
	土				3	4	5	О	U	0	
28 29	音									8	
30	月	0	ı	2	3	4	木 3	岁迁		Ö	
30	73					- 4	100	学活			<u>'</u>

10月の主な行事

1日(火)安全点検日, 衣替え移行開始 2日(水)県駅伝大会 3日(木)授業参観, 保護者会

8日(火)校友会立会演説会,役員選挙 10日(木)師親会役員会 11日(金)終業式,新人大会激励会

|12, |3日(土, 日)市新人大会 |4日(月)スポーツの日 |5, |6日(火, 水)秋季休業日

17日(木)2学期始業式,新人大会報告会,専門委員会,善導地区巡視 19日(土)吹奏楽コンクール全国大会(宇都宮) 21日(月)実力考査③ 23日(水)スポーツフェスティバル 24日(木)職員研修日 25日(金)職員会議,駅伝東北大会

26日(土)八幡地区防災訓練,環境美化活動 27日(日)全日本合唱コンクール全国大会

29日(火)スポフェス予備日 30日(水)学年会議、特別支援科学館学習 28日(月)相談日,校友会任命式

31日(木)調査書等作成委員会

司馬遼太郎「龍馬がゆく」より

わしは、いじめた者もいじめられた者も、皆が仲良う遊べるようにしたい

(幼少の坂本龍馬のことば)